

Hari Pertama Menjabat, Kapolres Luwu Utara Langsung Periksa Rutan dan Fasilitas

Editor Jus - LUWUUTARA.INDONESIASATU.ID

Jan 9, 2024 - 12:03



LUWU UTARA - Hari pertama bekerja setelah menjabat sebagai Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Luwu Utara, AKBP Muhammad Husni langsung melakukan langkah proaktif dengan didampingi oleh Wakil Kepala Polres (Waka Polres) dan Kepala Bagian Logistik (Kabaglog).

Kegiatan utama pada hari tersebut adalah melakukan pengecekan di sejumlah fasilitas kunci di Mako Polres, termasuk Rutan, gudang logistik, ruang narkoba,

ruang Reskrim, ruang pelayanan SPKT, dan ruang Propam Polres Luwu Utara.

Pengecekan ini merupakan bagian dari upaya untuk memastikan kesiapan dan efisiensi dalam pelaksanaan tugas kepolisian di wilayah hukum Luwu Utara. Kapolres beserta rombongan berkomitmen untuk menjaga ketertiban dan keamanan dengan memastikan semua fasilitas dan sarana pendukung beroperasi dengan baik.

Pertama-tama, rombongan Kapolres mengunjungi Rutan Mako Polres Luwu Utara. Mereka melakukan peninjauan langsung terhadap kondisi tahanan dan fasilitas yang mendukung pelaksanaan tugas keamanan di rutan tersebut. Kapolres memberikan arahan kepada petugas untuk memastikan keamanan tahanan serta menjaga kedisiplinan di dalam Rutan.

Selanjutnya, gudang logistik menjadi fokus pemeriksaan berikutnya. Kapolres bersama timnya memastikan ketersediaan dan kelengkapan logistik yang diperlukan untuk mendukung operasional kepolisian. Hal ini termasuk peralatan keamanan, kendaraan operasional, dan berbagai barang lainnya yang diperlukan dalam menjalankan tugas kepolisian sehari-hari.

Ruang narkoba dan ruang Reskrim pun tidak luput dari perhatian Kapolres. Pengecekan ini bertujuan untuk memastikan semua alat dan sumber daya yang diperlukan untuk menangani kasus narkoba dan kejahatan umum di wilayah Luwu Utara terpenuhi. Kapolres juga memberikan instruksi kepada timnya untuk meningkatkan koordinasi antarunit guna mengoptimalkan penanganan kasus-kasus yang terjadi.

Selain itu, ruang pelayanan SPKT dan ruang Propam juga menjadi fokus pemeriksaan. Kapolres ingin memastikan bahwa layanan publik di SPKT berjalan dengan efisien dan ramah, sementara unit Propam menjalankan fungsi pengawasan dan pemeliharaan disiplin internal polres dengan baik.

Melalui langkah-langkah proaktif ini, Kapolres Luwu Utara berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah hukumnya. Pengecekan rutin terhadap fasilitas dan sarana pendukung kepolisian menjadi langkah penting dalam menjaga profesionalisme dan efektivitas dalam pelaksanaan tugas kepolisian sehari-hari.